

NEWSPAPER

Permudah Civitas Akamedika UMP Purwokerto, Imigrasi Cilacap gelar Eazy Passport

Agus Agnan - CILACAP.NEWS.PAPER.CO.ID

Jun 14, 2024 - 18:50



Banyumas – Kantor Imigrasi Cilacap kembali melaksanakan kegiatan Eazy Passport pada Universitas Muhammadiyah Purwokerto, Jumat (14/6). Layanan ini digelar selama 2 hari dimulai pada hari Kamis, 13 Juni 2024 hingga Jumat, 14 Juni 2024. Permohonan Paspor di UMP, terbilang tinggi dengan adanya layanan

Eazy Passport untuk kesekian kalinya

Kegiatan dilaksanakan dengan baik dan lancar. Dalam dua hari, kegiatan ini melayani sebanyak 91 pemohon yang terdiri dari dosen, staf, dan tenaga pendidik di UMP.

Pada hari pertama terdapat 35 (tiga puluh lima) orang dan hari kedua 56 (lima puluh enam) orang yang telah diberikan pelayanan pembuatan paspor baik permohonan paspor baru maupun penggantian paspor habis masa berlaku.

Eazy Passport merupakan pelayanan paspor yang dilaksanakan di luar kantor dan menuju lokasi pemohon dengan menggunakan mobil layanan paspor keliling dan/atau mobile unit Surat Perjalanan Republik Indonesia (SPRI). Eazy Passport hanya melayani pembuatan paspor baru dan penggantian paspor karena habis masa berlaku dan halaman penuh, tidak melayani penggantian. Eazy Passport dapat diajukan oleh instansi pemerintah, perkantoran, institusi pendidikan, komunitas atau organisasi serta warga kompleks perumahan dengan ketentuan jumlah pemohon 20 sampai 50 orang per hari dalam satu tempat.

"Kita sangat mengapresiasi, pelayanan sangat cepat dan mudah! Semoga kegiatan ini bisa terus ditingkatkan untuk membantu dan memberikan kemudahan pelayanan bagi masyarakat yang ada di Kawasan Perbatasan," jelas Novan selaku koordinator kegiatan Eazy Passport di UMP.

Masyarakat pun tak perlu repot untuk datang ke Kantor Imigrasi Cilacap untuk membuat paspor. Karena inovasi layanan Eazy Passport sangat membantu masyarakat dalam membuat paspor.

"Kami ingin kehadiran pemerintahan saat ini, masyarakat benar-benar merasakannya. Di sisi lain kami pun untung, karena ini merupakan salah satu cara untuk mengurai antrean supaya tidak terjadi penumpukan pemohon paspor di Kantor Imigrasi," kata Hasanin selaku Kepala Kantor Imigrasi Cilacap.

Pembayaran paspor dapat dilakukan setelah selesai proses pengambilan data biometrik dan wawancara oleh petugas di lokasi pelaksanaan.